

Datum: Mittwoch, 16. Juli 2014

erschienen in: Gelnhäuser Neue Zeitung

Gelnhäuser Neue Zeitung

Mittwoch, 16. Juli 2014



Der Chor der Opern Akademie.

(Foto: re)

Chor bereitet sich auf den großen Tag vor

Opern Akademie führt die „Zauberflöte“ auf

Bad Orb (re). „Die Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart, die vom Verein „Freunde der Opern Akademie“ in der Bad Orber Konzerthalle zur Aufführung kommt, wird unter anderem von einem Opernchor begleitet.

Nachdem das Vorsingen für die Zauberflöte mit 300 Bewerbern aus 28 Nationen beendet ist, treffen sich die 40 Chorsänger seit Mai jeden Mittwoch unter der Leitung von Helmut Smola, Kulturpreisträger des Main-Kinzig-Kreises, künstle-

rischer Leiter der Musiktage Hof Trages und Dirigent des Kammerorchesters Main-Kinzig, im Haus des Gastes in Bad Orb. Die Chorsänger kommen aus dem Main-Kinzig-Kreis, Fulda und dem angrenzenden Bayern.

Die Chororganisation liegt in den bewährten Händen von Dr. Hanspeter Goldschmidt, Ohrwölmer wie: Es lebe Sarastro, Wenn Tugend und Gerechtigkeit, O Isis und Osiris und viele mehr werden vom Chor bereits geprobt und auf

der Bühne in der Konzerthalle Bad Orb gesungen.

Die Opern-Aufführungen sind: Donnerstag, 14. August, 19.30 Uhr, Premiere, vorher ab 17 Uhr Premieren-Buffer im Hotel an der Therme. Am Samstag, 16. August, 17 Uhr Vorstellung mit anschließendem „Sponsoren-Dinner“. Sonntag, 17. August, 18 Uhr Vorstellung. Karten für die Vorstellungen zum Preis von 20 bis 32 Euro gibt es bei der Kurdirektion (Telefon 08052/8314).